

世界人権宣言 70周年を記念し



世界世人権宣言 70 周年をむかえ、反差別の先頭にたって
尽力することを誓う田上武・実行委員会会長

会契約として成立した。社会とは、われ自身が用いて誓つてくつたにもかかわらず、誰かに任せたらなんとかなるとか、面倒いから難しさいから難いことは誰か決めて、従ふからといふもあるが、それは王権神授と同じ。よ



谷口真由美・
准教授

野口道彦
理事長

健二・同事務局長、吉本芳彦・同研究所、胡るみ子・同研究所、吉原千恵・同研究所、栗本利幸・有田鉄道(株)、野中努・オーヴエル(株)和歌山事務所、遠藤公紀・関西電力(株)和歌山支社、古居万幸・同支社、羽原俊哉・(株)きんでん和歌山支店、岩崎颯・(株)クボタ和歌山営業所、鈴木英治・蛇の目ミシン工業(株)、森田紹仁・(株)商工組合中央金庫和歌山支店、宮埜隆之・(株)東海近畿ケボタ、高岡淳・(株)東海近畿ケボタ、池田聰・日本生

世界人権宣言70周年。日本は、他国に攻撃を加え、在の惨たらしい第2次世界大戦が勃発した。ナチスはユダヤ人差別を悪用しユダヤ人の虐殺は500万人ほつた。戦争ほど人権侵害はない。今日まで、反差別の運動を70年間つづけてきた。そのような事象をへても、いまだに差別を訴えなければならないという今これを契機に改めて私たちに力を貸してください。(巨)差別の先頭に立つて今後と

いさつした。つづいて、東賓よりあいさつをうけ、第一部「世界人権宣言70周年記念講演会」として「世界人権宣言70周年から人権を考える」とだし、谷口真由美・大阪国際大学准教授兼大阪大学非常勤講師から講演があった。講演で谷口・准教授は、12月のはじめの人権週間は、世界人権宣言が採択された12月10日を記念したもので、さまざまの人権に关心をもつ機会としている。また、今年はメモリアルイヤーで、明治維新150年。明治維新から社

らない。責任をもつて人の権利が大事と思うようには、私の人権も大事にする平等という概念は、勉強しないと自然と身につくものじやない。人権も学習でしかわからないとさまざまな視点からわかりやすく講演された。つづいて、宮本修作・県連書記長から、第2部和歌山県内における部落差別の現状と課題として「基調」と県内で発生した差別事件」とが報告された。最後に、第3部差別事件報告集会記念講演会として「結婚差別にあつた時、どう対処

世界人権宣言70周年
で12月7日、プラザホー
行政、同盟員など約230人
はじめに、主催者を代表
して田上武・郡裕解説・

を記念し、2018年度差別事件報告集会と合同でひらき、実行委員会や県共闘会議、友好団体、人が参加し、1年間で発生した差別事件を共有した。衣も頑張つていくことを心よぼど自覚しないりも頑張り上げる一歩を生きているこ

は、結婚後の苗字をどちらにするかをじやんけんし、負けたことをあかし、結婚は集団内部の規範、いわゆる優等生が差別を生むことを説明。部落や外国人、隨がい者などの属性を理由に「やめたほうがいい」という意見がでてくる。差別していることを自明視していることを気づかせ、差別を正当化する根拠を問い合わせ、差別の無限延長をうながす。

1年間の差別事件を共有し、さらなる差別撤廃をめざす

各支部旗びらき

と説明された

【祝電】
●国会議員

一階俊博・衆議院議員

●市町村長
石田真敏・総務大臣・衆議院議員、
院議員、世耕弘成・経済産業大臣・参議院議員、浮島智子・文部科学副大臣・衆議院議員、岸本周平・衆議院議員、門博文・衆議院議員、鶴保庸介・参議院議員

市町村長

七

●県・市町村議

会

●各種団体

14

谷口和樹・立憲民主党和
歌山県連合代表、森田敏
行・和歌山県商工会連合会
会長、奥田均・(一社)部
落解放・人権研究所代表理
事、谷川雅彦・同研究所所
長
(順不同・敬称略)